

Fecha: 24-06-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Araubia Saudita: mueren más de mil peregrinos por ola de calor

Pág.: 9 Cm2: 125,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

Araubia Saudita: mueren más de mil peregrinos por ola de calor



Las víctimas fatales acudían a La Meca.

Arabia Saudita reconoció este domingo la muerte de más de 1.300 peregrinos durante el 'hach', la peregrinación anual a La Meca, afectados sobre todo por la ola de calor que elevó las temperaturas a casi 52 grados. El Ministerio de Salud saudí informó en un comunicado de que 1.301 personas fallecieron afectadas por el estrés térmico, el 83 % de los cuales no estaban autorizados para realizar la peregrinación. La gran mayoría de esos peregrinos viajaron de forma "irregular".